

KANDIDATUR

CO-LEITUNG INFRAROT



Larissa (sie)
Dario (er)

Wir kandidieren

Liebe Genoss*innen

Gemeinsam kandidieren wir für die Co-Leitung der deutschsprachigen Redaktion des Infrarots.

Wir möchten an Vergangenen anknüpfen, neue Ideen einbringen und so das Potential des Infrarots bestmöglich ausschöpfen. Es sollen möglichst viele kreative Menschen die Lust haben zu schreiben, Dinge zu gestalten und neue Sachen zu kreieren, im Infrarot organisiert werden und so die vorhandene Kreativität im politischen Rahmen entfalten lassen. Das Infrarot soll zu einem Ort werden, an dem neue Projekte angerissen und möglich gemacht werden, ein Ort an dem Sachen ausprobiert werden können.

Wir sind überzeugt, die JUSO Schweiz braucht ein regelmässig erscheinendes Magazin von den Mitgliedern für die Mitglieder. Es soll in Verbindung mit den Inhalten des Ressorts Bildung, der Geschäftsleitung und vor allem den Versammlungen stehen, um aufkommende Themen wiederholt und fundamentiert behandeln zu können. Durch diese Arbeitsweise sind Schwerpunkte länger präsent, es können einzelne Produkte wie zB. Positionspapiere oder Resolutionen maximal genutzt werden und die Mitglieder setzen sich vertieft und vielseitig damit auseinander. Mit einer mehrfachen Bespielung von Themen können auch mehr Mitglieder davon erfahren, potentiell mehr damit interagieren und so ein besseres Verständnis für Sachverhalte entwickeln.

Mit dem Wiederbeleben des Infrarots möchten wir die einzelnen Sektionen besser einbinden und so auf vielfältige Weise den Sektionen Präsenz im Magazin bieten. So können verschiedene Projekte oder Sektionen eine grössere Sichtbarkeit und Wertschätzung erfahren und sich im Zusammenhang mit dem Infrarot auch mal kreativ ausprobieren. Das Infrarot kann mehr als nur ein Magazin sein. Als Organ soll ein Wert auf die Bildung der Mitglieder gelegt werden. So können Veranstaltungen mit inhaltlichen Schwerpunkten zB. den Medien oder auch zu den gängig angewandten Skills im Infrarot organisiert werden.

Das Potential für dieses Organ ist gross, Stand jetzt jedoch nicht ausgeschöpft. Ein starkes Infrarot ist für die JUSO Schweiz von hohem Wert.

Dies sind nur einige unserer unzähligen Ideen, was mit dem Infrarot alles gemacht werden könnte, bei Fragen dürft ihr jeder Zeit auf uns zukommen. Unsere Motivation dem Infrarot neues Leben einzuhauchen ist riesengross. Wir würden uns deshalb sehr über euer Vertrauen freuen.

¡Venceremos!



Larissa Küng (sie) & Dario Bellwald (er)